

## Talent ist Begeisterung

Der Volksbank Schülercup 2012

**Der achte Volksbank Schülercup ist gelaufen und entschieden. Die Siegerehrung wurde am 14.06.2012 feierlich im Bezirksamt Brackwede begangen. Die nachfolgende Fahrt der diesjährigen CupsiegerInnen zu den Deutschen Leichtathletikmeisterschaften am 16./17.06.2012 in Bochum-Wattenscheid war ein kleines Abenteuer.**

Alle vier Laufevents des Cups erzielten dieses Jahr Teilnehmerrekorde. Das eher unspektakuläre **Bahnsportfest** im Stadion Brackwede hatte das größte und überraschendste Plus von 70 Teilnehmern zu verzeichnen. Beim **Mittelstreckentag** in der Seidenstickerhalle schufen fast 300 SchülerInnen auf der Rundbahn und deren Eltern, Großeltern und Freunde auf den Rängen eine begeisternde und dichte Stimmung. Der **Sommercross** der Kindersportschule konnte sich im zweiten Jahr über eine 50%-ige Steigerung freuen und die **Traummeile** der Martin-Niemöller-Gesamtschule ist mit nun 5400 Teilnehmern auf dem besten Weg, in einigen Jahren den Hermannslauf als größte Laufveranstaltung in OWL zu überholen.

Der Laufcup hatte 2012 insgesamt **160 Finisher** mit mindestens drei absolvierten Läufen, was eine Steigerung von über 30% bedeutet. Insgesamt verzeichnete der Cup ca. 800 Starts (+150). Wir sind damit sehr zufrieden und stolz darauf, dass die Organisationen der Veranstaltungen trotz des Andrangs weitgehend reibungslos und routiniert funktionierten. Wir danken den Schülerinnen für ihr Kommen, den Eltern und anderen Zuschauern für ihren begeisternden Zuspruch an den Strecken, den LehrerInnen der beteiligten Schulen für ihr Engagement und allen Partnern für die gelungene und gewachsene Kooperation.

Als besonderen Preis unternahmen die Gesamtsieger der Altersklassen eine zweitägige Fahrt zu den **Deutschen Leichtathletikmeisterschaften** in Bochum-Wattenscheid inklusive Übernachtung im Zelt am Baldeneysee bei Essen. Im Lohrheidestadion konnten wir den Idolen zusehen und live erleben, wie unsere Favoriten Sabrina Mockenhaupt im Schlussspurt ihren 5000m Lauf gewann und Carsten Schlangen über 1500m zwar im Schlussspurt unterlag, doch guter Zweiter wurde. Gemeinsames Fußballspielen, morgendliches Joggen am See und Träume von der eigenen Teilnahme an einer zukünftigen DM rundeten das sportliche Wochenende ab.

Als besondere Highlights haben wir dieses Jahr erstmalig beim Mittelstreckentag und Bahnsportfest **Einlageläufe** mit Cracks aus der Region durchgeführt. Beim 800m Lauf in der Seidenstickerhalle blieben drei Läufer unter den magischen 2 min. und der Sieger André Hüffer von der LG Oelde schaffte in 1:54,73 die ersehnte DM-Norm für die U20. Beim 1500m Lauf im Stadion Brackwede lieferten sich fünf Nachwuchsläufer ein heißes Rennen und blieben unter 4:10. Der Sieger Marius Güths der SVB lief mit 4:04,74 persönliche Bestzeit. Solch schnelle Rennen hat Bielefeld lange nicht gesehen. Wir sind begeistert über diesen Erfolg und Einlagerennen sollen in Zukunft als fester Bestandteil des Cups weiter ausgebaut werden.

Seit nunmehr acht Jahren veranstalten wir den Schülercup zur **Talentsichtung und -förderung** und er trägt erkennbare Früchte. Unsere Trainingsgruppen platzen aus allen Nähten. Seit ca. 20 Jahre wird über Nachwuchsprobleme im Mittel- und Langstreckenbereich in Bielefeld und Region geklagt. So sind beim Hermannslauf seit langem die Senioren der über 40-Jährigen die stärkste Altersklasse. Nun sind die jungen Talente Marius Güths, Max Ludwig, Hendrik Pohle, Lukas Wecker oder Isabel Dickop dabei, die Alten abzuhängen und die Laufszene aufzumischen. Zuletzt z.B. gewann Hendrik Pohle in imposanter Manier die Isselhorster Nacht. Und weitere Jugendliche wie Tjard Göbbling oder Valeska Vitt sind auf dem Sprung, ebenfalls ihr Talent zu entfalten. Wir beobachten mit Freude, dass auch andere Vereine in Bielefeld, allen voran der TSVE 1890 Bielefeld, in gesunder Konkurrenz zu uns Nachwuchsgruppen aufbauen und etablieren. Gespannt warten wir auf den Tag, an dem eins der vielen vielversprechenden Nachwuchstalente die unendliche Siegesserie von Elias Sansar beim Hermann beenden wird.

Wir gehen jetzt in die Sommerpause, laufen selber die ein oder andere Runde im Teuto oder auf der Bahn und werden die Zeit nutzen, neue Ideen und Konzepte für den Volksbank Schülercup 2013 zu entwickeln.

Bis dahin verbleiben wir mit sportlichen Grüßen

*Jens Flassbeck vom Schülercupteam des SVB*

